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CONSEJO LOCAL DRAFE BOSA 
 

ACTA No. 11 de 2021 
 
 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 
 

FECHA: 24 DE NOVIEMBRE DE 2021  
HORA: 10:14 AM 
LUGAR:  PLATAFORMA MEET (VIRTUAL): https://meet.google.com/xzs-yzwe-whf  
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANGEL FEDERICO CASTILLO 
VANEGAS 

DELEGADO-PROFESIONAL DE 
APOYO 

IDRD X  ASISTENCIA VIRTUAL 

ADRIANA ROJAS PROFESIONAL 
ADMINISTRATIVO 

IDRD X  ASISTENCIA VIRTUAL 

CRISTIAN PARDO CONSEJERA LOCAL JUVENTUD-CANDELARIA X  ASISTENCIA VIRTUAL 

ERWIN RAMIREZ AVILA CONSEJERA LOCAL ESCUELAS Y CLUBES 
DEPORTIVOS-
CANDELARIA 

X   ASISTENCIA VIRTUAL 

JUAN ANGEL LOPEZ CONSEJERA LOCAL JUNTAS DE ACCION 
COMUNAL-CANDELARIA 

X  ASISTENCIA VIRTUAL 

LUIS ALBERTO BENAVIDES CONSEJERO LOCAL J ESAL-CANDELARIA X  ASISTENCIA VIRTUAL 

MONICA ANDREA LEAL DIAZ DELEGADO ALCALDIA LOCAL-
CANDELARIA 

X  ASISTENCIA VIRTUAL 

EDWUIN ALEXANDER PRIETO DELEGADO SECRETARIA DE 
CULTURA RECREACIÓN Y 
DEPORTE-CANDELARIA 

X  ASISTENCIA VIRTUAL 

ELIZABETH ESGUERRA CONSEJERA GRUPOS ETNICOS Y 
SOCIALES-CANDELARIA 

X  ASISTENCIA VIRTUAL 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

ADRIANA 
ROJAS 

PROFESIONAL 
ADMINISTRATIVO IDRD 

 

https://meet.google.com/xzs-yzwe-whf
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INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

N/A N/A N/A   N/A 

N/A N/A N/A   N/A 

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

N/A N/A N/A   N/A 

 
Se realizo citación a los delegados y consejeros del Drafe de Bosa según reglamento Drafe, 
esto es, vía correo electrónico, vía telefónica y por vía de mensaje de texto (whatsapp). Aunque 
se hicieron múltiples llamados y recordatorios, solo dos (2) consejeros asistieron. 
 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Saludo y verificación del quorum. 
2. Seguimiento a compromisos. 
3. Presupuestos participativos-votaciones. 
4. Seguimiento al plan de acción. 
5. Varios. 

 
DESARROLLO: 
 

1. Saludo y verificación del quorum. 
 
1.1 Se realiza saludo y se verifica que existe quorum para la presente sesión del DRAFE 

de Candelaria. 
 

2. Seguimiento de compromisos. 
 
2.1 Se envió Dofa en formato Word y se les pregunta a los consejeros si ya lo diligenciaron y 
enviaron a Wilfer. Cristian Pardo indica que ya envió el formato. Erwin Ramírez indica que no lo 
ha remitido pero que esta semana entrante lo enviaría. Don Luis por el chat indica que ya lo 
envió 
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3. Presupuestos participativos-votaciones.  
 
Adriana Rojas le pregunta a Mónica Andrea si aun siguen abiertas las votaciones para 
presupuestos participativos a lo que Mónica indica que ya se cerraron el pasado domingo 21 de 
noviembre de 2021, así mismo indica que se tuvo 1267 votantes presenciales y 165 votantes 
virtuales para un total de 1432 votos que corresponde al 11% de la población habitante de la 
Candelaria. Este sábado 27 noviembre se informa cuales fueron las propuestas ganadoras. 
 
Edwin Prieto agradece toda la gestión y apoyo de las entidades y resalta el esfuerzo para la 
realización y socialización de estos presupuestos en la comunidad. 
 
Mónica leal indica que máximo 4 propuestas se podrían votar para el sector de deporte. Estas 
propuestas debían cumplir requisitos de innovación, pertinencia y que hayan obtenido mayor 
puntaje.  
 
Don Luis se queja con la Alcaldía de la Candelaria por no socializar los requisitos para la 
estructuración de las propuestas. Mónica explica que en los laboratorios cívicos explicaron los 
componentes de cada propuesta por sector. Indica además que el 21 de septiembre por wp 
invitó a los consejeros a participar en el salón la concordia para realizar los laboratorios cívicos 
donde se explicaron las causales de viabilidad o inviabilidad de las propuestas. 
 

4. Seguimiento al Plan de Acción 
 
Realización de la Asamblea: se propone fecha para realizar la asamblea en la que los 
consejeros deberán socializar las acciones realizadas en virtud de sus funciones ya que en la 
fecha inicial del 21 de noviembre no se pudo llevar a cabo la sesión. 

 
El delegado de la SCRD invita a asignar una fecha para ir gestionando la actividad 
planteada teniendo en cuenta que viene el mes de diciembre, y sugiere que se realice 
antes del 15 de diciembre en horas de la tarde, pendiente por fijar el horario. Los 
consejeros están de acuerdo. 
 

5. Varios. 
Erwin Ramírez indica el estado de los escenarios, estando sucios, con indigencia, y 
pregunta que acciones se pueden hacer con la Alcaldía y con el IDRD. Indica además 
que los perjudicados son los niños ya que al llegar no pueden hacer sus actividades 
deportivas por encontrar el parque en malas condiciones, asi mismo solicita limpieza de 
los mismos. Son parques de Bolsillos. 
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Mónica indica que en la alcaldía tienen rubro para construcción de parque de bolsillo, 
pero no para mantenimiento. Si no se puede realizar construcción dependiendo criterios 
del IDRD y previo concepto de planeación se podría enviar el rubro de 250 millones a 
mejoramiento. 
 
Finalmente, Angel Castillo indica que los mantenimientos de los parques vecinales y de bolsillo 
están a cargo de los Fondos de Desarrollo Local y exhorta a la alcaldía local de la Candelaria 
realizar labores con Lime o la UAESP para hacer la limpieza de los parques ya que esto mejor 
las condiciones y permite a la comunidad acercarse y evitar el asentamiento de habitantes de 
calle. (expone ejemplos de parques en Bosa y Usme)  
 
En constancia se firman, 

  
 

 

 

 
PRESIDENTE  

ELIZABETH ESGUERRA 

  
 
 
 

 
SECRETARIO  

ADRIANA ROJAS 
IDRD 

 


